



Lanzan en Siria un fondo para fomentar la inversión

Description

(Damasco) La Autoridad de Inversión en Siria anunció hoy la creación de un fondo para atraer las inversiones y establecer proyectos en diversos sectores productivos y de servicios en todas las regiones del país.

La nueva entidad que llevará el nombre del Fondo de Inversión en Siria fue declarada en una conferencia de prensa celebrada en Damasco, bajo el lema «Soluciones y modelos para la inversión en la Siria bajo las sanciones». ?

De acuerdo con el director general de la Autoridad, Sinan Hatahet, el Fondo atraerá y fomentará la inversión, y sus actividades dirigidas a todas las regiones y gobernaciones, así como a numerosos sectores productivos y de servicios, como infraestructuras, banca, finanzas, industria, agricultura, energía y tecnología.

Proporcionaremos a los hombres de negocios e inversores una licencia especial del Tesoro de Estados Unidos para eludir las sanciones impuestas al país, tranquilizar a los inversores y proporcionar garantías suficientes para transferir fondos hacia y desde Siria, explicó el directivo.

Por su parte, el miembro del directorio del Fondo, Muhammad Yasser Tabara, puntualizó que facilitarán los procedimientos para los inversionistas y establecer una serie de proyectos en varias regiones sirias y cambiar la mentalidad de los expatriados, de donantes a socios inversores. ?

Tabara habló de una serie de criterios y condiciones que deben cumplirse en los proyectos que se establecen como emplear al mayor número posible de trabajadores, la igualdad entre hombres y mujeres, el impacto ambiental, el aumento de los niveles de ingresos y la reducción de la pobreza.

Respecto a las sanciones occidentales que constituyen un obstáculo a la inversión en Siria, Tabara comentó que hay muchas maneras de eludirlas y el Fondo puede proporcionar asistencia y asesoramiento jurídico para ese fin.

El presidente transicional sirio, Ahmed Al-Shara, reveló durante su reciente reunión en Emiratos Árabes Unidos con un grupo de hombres de negocios sirios, la intención de su gobierno de establecer una ventanilla de inversión unificada que permitirá completar sus transacciones con facilidad, además de planes para establecer un fondo de inversión industrial.

Confirmó que actualmente hay negociaciones en curso entre el gobierno sirio y las empresas Total y Shell para concluir acuerdos petroleros, en un esfuerzo por atraer capital internacional en el sector energético.

Al-Shara instó a los empresarios locales a tomar la iniciativa y comenzar a invertir en su país, en lugar de esperar la

ayuda internacional.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025

www.elmaipo.cl